

Greysis et Roxana gagnent à Malaga et font leurs adieux à l'athlétisme avant San Salvador



La Havane, 22 juin (RHC) - Greisys Roble (100m haies) et Roxana Gomez (400m) ont remporté les premières places au Meeting International de Malaga (Espagne), concluant ainsi les performances de plusieurs athlètes cubains qui se sont préparés en Europe pour San Salvador 2023.

Roble a dominé le 100m haies avec 13.34, dans une course avec un léger vent de face (-0.3) qu'elle a dominé à partir de 30 mètres.

La Cubaine Keili Pérez est également partie la première et a pris de l'avance au début de la course, mais n'a pas pu suivre et a terminé troisième (13.72).

Roxana Gómez, finaliste olympique à Tokyo-2020 et championne du monde avec le relais 4x400 en Silésie-2021, a régné sur le 400 m, mais avec un temps discret de 51,30 secondes, loin des 49,71 qui l'avaient placée en finale olympique il y a deux ans.

Pendant ce temps, la talentueuse triple sauteuse Leyanis Hernández a participé au saut en longueur dans le cadre de son entraînement pour San Salvador-2023, où elle aspire à doubler, et a terminé deuxième avec 6,41m.

Leyanis était en tête jusqu'au dernier essai, mais lors de ce sixième saut, l'Espagnole Laura Martinez, âgée de 16 ans, a franchi 6,45 m pour prendre la première place et établir un record d'Espagne pour les moins de 18 ans.

L'heptathlonienne Adriana Rodríguez a pris la troisième place (6,38).

La participation des athlètes cubains qui se préparent pour San Salvador a été complétée par la septième place de l'heptathlonienne Marys Paterson au 100m haies (14.33).

Le meeting de Ciudad de Málaga était le dernier pour l'athlétisme cubain avant les Jeux de Salvador, où le sport présentera 56 athlètes.

Parmi les faits marquants de la tournée européenne, citons les records personnels de la triple sauteuse Leyanis Pérez (14,87 m), de la lanceuse de disque Silinda Morales (65,06 m) et du sauteur en hauteur Luis Zayas (2,31 m).

La délégation de l'île retournera à La Havane lundi prochain 26 et se rendra ensuite à San Salvador pour les Jeux des Caraïbes centrales.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/326404-greysis-et-roxana-gagnent-a-malaga-et-font-leurs-adeux-a-lathletisme-avant-san-salvador>



Radio Habana Cuba